Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 182 m2
Référence L17120
Prix 1190 000 €

Roqguebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Villa jumelée a vendre avec garage, jardin, terrasse, parking, au calme avec une vue
magnifique sur la mer et le cap martin. Ce bien se trouve dans une copropriété
horizontale sécurisée avec piscine, charges courantes annuelles 531,52 €. Cette
maison de 182,52 m? de surface carrez se compose au rez de chaussée d'un
garage pouvant accueillir deux véhicules, une cave, une petit appartement de deux
pieces avec séjour avec coin cuisine, une chambre, une salle de bains. Au premier
étage se trouve une entrée, quatre chambres, deux salles de bains, un escalier

intérieur méne au deuxieme étage avec ...

Semi-detached villa for sale with garage, garden, terrace, parking, in a quiet
location with magnificent views of the sea and cap martin. This property is located
in a secure horizontal co-ownership with swimming pool, current annual charges €
531.52. This 182.52 m? house has a garage for two vehicles on the ground floor, a
cellar, a small two-bedroom flat with a living room and kitchen area, a bedroom and
a bathroom. On the first floor there is an entrance hall, four bedrooms and two
bathrooms. An internal staircase leads to the second floor with a living room,

kitchen, another entrance hall ...

AGENCE MARTINI
20 rue Partouneaux - 06500 MENTON

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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